



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA N° 004-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Autoridades y población destacan anhelada descentralización del sector educación



San Pablo y Contumazá recibieron públicamente autonomía de sus UGEL

Autoridades y pobladores de las provincias de Contumazá y San Pablo recibieron con entusiasmo y satisfacción la anhelada transferencia de las Unidades de Gestión Educativa Local que públicamente realizaron, ayer jueves, el Gobierno Regional de Cajamarca y la Dirección de Educación en cada localidad.

En la provincia de San Pablo, desde muy temprano los pobladores y autoridades se reunieron en la plaza de armas para recibir al Presidente Regional Gregorio Santos y al Director de la DRE Cajamarca, Lic. César Flores, quienes en ceremonia especial realizada en el salón de actos y en presencia del Alcalde Manuel Castrejón, entregaron el Acta de Tránsito del presupuesto correspondiente a la UGEL de esta ciudad.

Posteriormente, el párroco de San Pablo procedió a la bendición de la camioneta nueva, doble cabina y dos motocicletas lineales adquiridas por la DRE para esta nueva Unidad Ejecutora, lo que permitirá contribuir al proceso de mejora de la calidad educativa en esta jurisdicción.

“Quiero expresar el agradecimiento del pueblo de San Pablo porque esta transferencia es un paso importante y tan esperado para el desarrollo de nuestra provincia y las autoridades estamos para sumarnos al trabajo conjunto en beneficio de nuestros pobladores”, afirmó en su discurso el Alcalde Provincial de San Pablo, Manuel Castrejón.

En horas de la tarde, una ceremonia similar se realizó en el salón de actos y en la plaza de armas de la provincia de Contumazá. Al compás de la banda de música y en medio de la algarabía de los asistentes, el Presidente Regional entregó una camioneta y cuatro motos para la UGEL así como una camioneta para la Red de Salud.

El Alcalde Provincial, Luis Castillo Rodríguez, dijo que a pesar de las diferencias políticas con la máxima autoridad del gobierno regional, hacen una sola fuerza cuando se trata de trabajar por las comunidades, como en este caso en los sectores de educación y salud.

Por su parte el Presidente Gregorio Santos, afirmó que su gestión continúa identificando proyectos para beneficiar directamente a los pobladores de las diversas provincias de la región, afirmando que el trabajo en conjunto, entre autoridades de distinta línea política, refuerza la capacidad de intervención obteniendo mejores resultados para la población.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



Se agradece su difusión.

Cajamarca, 18 de enero del 2013.

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***